
NEWS

[Die Hörakustik beim Tag der offenen Tür der Hochschule Aalen](#)
Geräuschmessungen direkt vor Ort mit den Profis

24.05.2022 | Auf Entdeckungsreise durch die Wissenschaft gehen: Das konnten die Besucherinnen und Besucher am Samstag, 21. Mai 2022, an der Hochschule Aalen. Am Tag der offenen Tür auf dem Campus Beethovenstraße sowie in den neuen Forschungsgebäuden ZiMATE und ZTN gab der Studiengang Augenoptik/Optometrie vielfältige Einblicke. Die Besucherinnen und Besucher konnten ihre Motorräder auf deren Geräusche bzw. Lautstärke untersuchen lassen und daneben Informationen über den Studiengang - der Kombination aus Technik, Gesundheit und Social Care - als auch über zukünftige Perspektiven bekommen.
